

Le mot de la semaine

par James Chéron
maire de Montereau-fault-Yonne
vice-président de la Région Île-de-France

Impôts et tarifs municipaux : pas de hausse en 2025 !

Tout augmente !... Sauf les taux municipaux des impôts locaux à Montereau, et ce depuis 2008. 17 années, c'est un exploit ! Fidèle à son engagement de protéger votre pouvoir d'achat malmené de toutes parts, les tarifs pour les services municipaux n'augmenteront pas non plus en 2025. C'est ainsi que nous avons construit le budget communal que je soumettrai au vote du Conseil municipal le 31 mars prochain.

Tout en conservant stable la dette par habitant, la ville investira 19 millions d'euros : 15 au titre de l'année 2025 et 4 dans la continuité de 2024. Réhabilitation extension de l'école maternelle du clos Dion, ouverture d'un nouveau restaurant scolaire servant 6 écoles, lancement de la rénovation énergétique de l'école de la Poterie, début de la restauration de la collégiale Notre-Dame-et-Saint-Loup, rénovation de la Halle Bernier, réhabilitation de l'aire de jeux du parc des Noues et de l'aire de loisirs de la rue des Dames, premiers travaux de la place Beaumarchais et de la place Bosson, doublement des caméras de vidéo-protection... les chantiers sont nombreux qui vont améliorer votre cadre de vie.

Bien gérer les finances communales pour assurer un service de qualité, protéger votre pouvoir d'achat et investir pour l'avenir : tel est notre engagement et c'est un engagement tenu !

Sécurité

La vidéo-protection va se renforcer !

Répondre aux enjeux d'une ville sûre. Alors qu'en 2024, la Ville a modernisé son parc de caméras de vidéo-protection avec du matériel de dernière génération et le déploiement progressif du réseau de fibre optique, elle souhaite aujourd'hui passer à la vitesse supérieure. D'ici la fin de l'année, 82 caméras supplémentaires seront installées afin de renforcer la vidéo-protection.

293 CAMÉRAS À TERME !

Un an après avoir élu domicile au sein du bâtiment de la Faïencerie, le Centre Superviseur Urbain (CSU) s'apprête à voir son activité se développer. Le service qui gère aujourd'hui 79 caméras va doubler son regard. Et ce n'est qu'un début puisqu'à terme, la Ville devrait disposer de 293 caméras installées aux quatre coins de la commune. Un développement couplé à une modernisation du dispositif qui



709 FAITS DÉTECTÉS EN 2024

En 2024, 709 faits ont été détectés grâce à la vidéo-protection. Sur les 130 réquisitions de caméras qui ont été effectuées par les services de police et de justice, 73 % ont été positives et ont aidé à l'élucidation de ces affaires. «Ce sont donc des dispositifs qui, en complément de la

présence humaine apportent un renfort de sécurité tant en prévention qu'en élucidation. C'est pour cela que nous déployons et renforçons nos dispositifs de sécurité» poursuit James Chéron.

SÉCURITÉ ROUTIÈRE

À l'approche de ce déploiement, la Ville a confirmé à l'occasion du Conseil Municipal du 27 janvier dernier sa volonté d'utiliser son système afin de renforcer la sécurité routière via la vidéo-verbalisation. L'objectif étant de garantir une circulation plus sûre en luttant notamment contre les rodéos urbains, les stationnements dangereux, le non-respect des stops ou encore les franchissements des lignes continues.

Parce qu'une ville où il fait bon vivre est une ville où chacun se sent en sécurité, la Municipalité fait une nouvelle fois preuve de volontarisme politique en la matière.

Événement

Prêts pour le Salon de l'emploi ?



Jimmy Rapillard.

- JOB DATING**
• 10h30 : Samsic et McDonald's
• 12h : McDonald's
JEUDI 20 MARS (9H-17H)
Gymnase J. Allasseur
Entrée libre
Plus d'infos : 01 60 57 21 06

Lycée André Malraux

Vous êtes à la recherche d'un contrat en alternance pour la rentrée 2025 ? Vous recherchez un stage ou un emploi dans le secteur Nucléaire ou Industriel ? Ne manquez pas le job dating organisé par le Campus EDU lycée André Malraux. L'occasion de rencontrer des recruteurs et de mieux connaître les formations existantes sur le territoire visant des métiers qui recrutent.

AU PROGRAMME :

- Rencontres avec des recruteurs
• Présentation des formations



nucléaires et industrielles
• Inscription pour la rentrée 2025
• Découverte des Métiers
MERCREDI 2 AVRIL (9H-13H)
Lycée André Malraux

DU 19 AU 26 MARS 2025



Samedi 15 mars, les nouveaux Montereais ont fait plus ample connaissance avec leur commune à la faveur d'une visite en bus guidée par Haris Mebarki, conseiller municipal délégué notamment aux nouveaux arrivants. Ils ont ensuite été reçus au Majestic où ils ont pu échanger avec le maire James Chéron et les élus municipaux.

NOS P'TITES INFOS...

Tremplin DANSE BOOMERANG : SAISON 3

Tu as le rythme dans la peau ? Tu aimes exprimer ta créativité à travers la danse ? Alors, participe à la saison 3 de Boomerang, un concours de danse organisé par le Conseil des Jeunes de Montereau. Cet événement est ouvert aux jeunes jusqu'à 30 ans ainsi qu'à tous les styles de danse : hip-hop, contemporain, classique, jazz, ou toute autre forme d'expression corporelle. Que tu sois un danseur amateur ou expérimenté, seul ou en groupe, ce concours est fait pour toi ! En solo, duo ou en groupe (6 personnes maximum), envoie une démo via WeTransfer à cdj@ville-montereau77.fr jusqu'au 2 avril. Les lauréats auront l'opportunité de se produire lors des Cult'urbaines et de bénéficier d'un accompagnement professionnel.

Droits des femmes

LA VILLE SE MOBILISE !

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes, la Ville propose un programme événementiel tout le mois de mars.

• **Exposition** : «Que diriez-vous à la petite fille ou au petit garçon que vous étiez ?» avec l'association Imani jusqu'au 27 mars à la Maison pour tous

• **Conférences-débats** sur les droits des femmes mercredi 19 mars (9h-11h) et jeudi 20 mars (9h30-11h30) à la Maison pour tous

• **Spectacle** «Universelles» vendredi 28 mars (14h-17h30) à la salle Rustic
Programme détaillé sur montereau77.fr

Santé

MARS BLEU : FAITES-VOUS DÉPISTER !

Chaque année, en France, le cancer colorectal touche près de 47 600 hommes et femmes, et 17 000 personnes en décédent. Détecté tôt, il se guérit dans 9 cas sur 10. D'où l'importance du dépistage ! Le dépistage organisé du cancer colorectal s'adresse à toutes les femmes et à tous les hommes âgés de 50 à 74 ans avec un niveau de risque moyen pour ce cancer, c'est-à-dire n'ayant ni symptômes ni facteurs de risque liés à des antécédents personnels ou familiaux. Dans ce cadre, les praticiens des 2 POM3 (Pôles Médicaux Municipaux de Montereau) proposent tout au long du mois de mars des kits de dépistage à leurs patients.

• POM3 La Faïencerie,

11, rue Victor Hugo

• POM3 Surville

9, rue Fleur Bégné

Pour prendre rendez-vous : Tél. 01 64 70 31 61

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas

Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :

montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Sarah LAURENT**

Rédaction : **Jérôme LEFIER**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

RÉNOVER LES MAISONS DU CŒUR DE VILLE

Montereau mène une politique ambitieuse de réhabilitation de son centre ancien. Les espaces et bâtiments publics naturellement, mais aussi en accompagnant les propriétaires privés volontaires. Inscrit dans le dispositif «Action Cœur de Ville» depuis 2018, notre programme d'aides au ravalement de façades a déjà permis d'embellir de nombreuses bâties du cœur de ville.

Avec une enveloppe annuelle de 50 000 euros, ce fonds municipal a financé 37 ravalements depuis 2017. Une action concrète qui valorise notre patrimoine et améliore le cadre de vie des Montereais.

Notre Municipalité poursuivra cet effort en reconduisant en 2025 encore cette aide essentielle. Embellir Montereau, c'est améliorer notre cadre de vie et renforcer l'attractivité de notre ville !

Philippe STUTZ, Adjoint au Maire délégué à l'urbanisme

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Group «Montereau Confluence»

Deux ministres sont venus en visite à Montereau, nous apprend la presse.

Comme à l'accoutumée depuis l'arrivée de la municipalité actuelle, le groupe Montereau Confluence n'a pas été convié à ces visites, alors que nous représentons 48 % de la population.

C'est bien dommage, car nous aurions pu faire entendre nos préoccupations auprès de ces représentants du gouvernement. Nous aurions alerté sur la menace de fermeture qui pèse sur la maternité. Nous aurions dénoncé la gestion désastreuse de Confluence Habitat, qui se fait au détriment des locataires. Nous aurions aussi protesté contre la suppression des emplois d'insertion (PEC).

Quand on constate que même le dépliant de la Région, censé promouvoir la politique des transports en Seine-et-Marne, oublie de mentionner Montereau, on se dit qu'il est grand temps que les problèmes des Montréalais soient enfin entendus.

Montereau mérite mieux !

Retrouvez nos tribunes censurées par le maire sur notre page Facebook Montereau Confluence.

Pour nous joindre par courriel : montereau.confluence@gmail.com

Nouveau commerce

Vive le nouveau Bar de l'Hôtel de Ville !



Nouveau propriétaire, nouveau concept ! Après plusieurs mois de travaux, le Bar de l'Hôtel de Ville vient de rouvrir ses portes. Avec ses canapés et fauteuils de style anglais, l'ambiance cosy du lieu est idéale pour boire un verre ou déguster de délicieuses planches. Samedi

15 mars, le maire James Chéron est venu féliciter Murat et Emel Hangül pour la qualité du travail accompli avant de souhaiter longue vie à ce lieu emblématique du centre-ville.

52, rue Jean Jaurès
Ouvert du lundi au jeudi (7h-22h), vendredi et samedi (7h-00h)

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

DÉCÈS

2 naissances cette semaine
à la maternité de Montereau.

Mahammed CHACHOU, 61 ans
Pierre RAMAGE, 90 ans
Suzanne AIMOUZ veuve GUENOT, 101 ans

Rendez-vous au théâtre

«Tous mes rêves partent de gare d'Austerlitz»

Dans une maison d'arrêt, des femmes sacrifient souvent leur promenade quotidienne pour passer quelques heures à la bibliothèque. Autour de Barbara, la bibliothécaire, se retrouvent, tous les jours, Rosa, Marylou, Zélie et Lily. Elles évoquent, dans la passion ou la querelle, leur quotidien, leur travail, leurs amours, leurs rêves et leurs enfances. Le soir de Noël, alors qu'elles ont quartier libre, elles préparent la fête et les cadeaux. Avant minuit, débarque une «primo arrivante» Frida, arrêtée pour l'enlèvement de sa fille : elle a été dénoncée au moment où elle lui achetait la pièce d'Alfred de Musset «On ne badine pas avec l'amour». Confrontée soudain à la réalité de l'enfermement, Frida veut mourir. Pour la sauver, les filles lui proposent de jouer une scène de la pièce. Un réveillon en prison qui se finit en évasion par le théâtre : c'est le miracle de «Tous mes rêves partent de gare d'Austerlitz», une pièce écrite par Mohamed Kacimi qui sera interprétée par la compagnie «Boîte de



Douze». Ne la manquez pas !

VENDREDI 28 MARS 2025 À 20H30
Auditorium - Tarif : 5 euros
Réservation au 01 60 74 74 32

Majestic - Scène de Montereau

Calogéro sur la prochaine saison !

C'est désormais officiel ! Calogéro fait partie de la programmation de la saison 4 du Majestic. Le chanteur et compositeur vient d'annoncer les dates de sa nouvelle tournée. Pour Montereau, ce sera le 29 novembre 2025 à 20h. Après avoir sillonné durant 15 ans les Zénith et autres Arena, l'artiste revient sur scène dans des lieux plus intimes tels que notre magnifique salle de concert. Un moment magique en perspective qui comptera dans la nouvelle saison. Bien évidemment, de nombreuses autres stars seront à l'affiche. Pour en savoir plus, rendez-vous le 11 mai prochain à 17h30 au foyer du Majestic pour l'annonce officielle !



Conservatoire

«Le voyage de Nyamba»

Les classes de chorale et de théâtre du Conservatoire municipal vous invitent à un spectacle enchanteur : «Le voyage de Nyamba». Ce conte musical retrace l'inroyable aventure de Maël, un adolescent breton qui sauve Nyamba, une tortue de mer en détresse. En guise de remerciement, elle l'entraîne dans un voyage extraordinaire à travers les océans, où ils feront des rencontres fascinantes : un skipper passionné, une baleine vantarde et même la grande famille du plancton ! Mais ce périple est aussi une prise de conscience quant à la pollution marine... Autant de défis qui attendent nos héros et sensibiliseront petits et grands à la beauté et à la fragilité du monde marin.

MERCREDI 26 MARS À 16H
Conservatoire municipal
Entrée libre
Plus d'infos : 01 60 74 74 30



Offre d'emploi

MAÎTRE PROFESSIONNEL (H/F)

Dans le cadre de la création d'une école de production spécialisée en chaudronnerie à Montereau

Missions :

- Accompagner des élèves de 15 à 18 ans dans leur parcours de formation professionnelle dans l'objectif de réussir leur examen de fin d'année (CAP) et de les préparer à leur insertion professionnelle.
- Gérer et participer à la production dans le respect des exigences clients,

des délais, de la qualité, de l'optimisation des coûts.

- Encadrer, animer, organiser le fonctionnement de l'atelier de chaudronnerie
- Garantir la qualité des pièces réalisées par la section, gérer les commandes, le suivi des stocks, l'entretien du matériel de l'atelier...

Pré-requis :

- 5 ans d'expérience en chaudronnerie et formation
- Bac+2 ou équivalent

Pour postuler :

<https://candidat.francetravail.fr/offres/recherche/detail/188RPLN>

Montereau le 7 sur 7

VOIR, SORTIR, BOUGER...

Commémoration

63^e ANNIVERSAIRE

DU CESSEZ-LE-FEU EN ALGÉRIE

MERCREDI 19 MARS À 18H - Monument aux Morts

Exposition-conférence

«LA LAÏCITÉ, POURQUOI ET COMMENT ?»

«La République française est indivisible, laïque, démocratique et sociale». Cette affirmation de la laïcité énoncée dans le 1^{er} article de la Constitution française est le fruit d'une longue histoire qui a vu, peu à peu, notre pays se séculariser. En d'autres termes, une séparation s'est instaurée progressivement entre le domaine religieux et le domaine public. Un processus consacré par la grande loi dite de séparation des Églises et de l'État. En cette année 2025 qui célèbre les 120 ans de ce texte fondateur de notre République, l'Union des Familles Laïques (UFAL) et le Cercle de Réflexion Humaniste organisent une exposition ainsi qu'une conférence afin de mieux comprendre les tenants et les aboutissants de la laïcité à la française.

AU PROGRAMME :

Exposition

Histoire de la laïcité les vendredi 21, samedi 22 et dimanche 23 mars (14h30-18h)

Conférence le samedi 22 mars à 18h avec Bernard Teper, ancien Président de l'UFAL

Prieuré Saint-Martin

Entrée libre

Ciné-club

«MANDINGO»

Réalisé par Richard Fleischer (1975). (int.-16 ans)

L'intrigue : En 1840, dans une plantation de Louisiane, un vieux propriétaire autoritaire cherche à marier son fils afin d'avoir une descendance. Pourtant, celui-ci préfère la compagnie des esclaves.

VENDREDI 21 MARS À 20H

Tarifs : 6,80 euros (adhérents et - de 14 ans : 5,80 euros)

Cinéma Confluences

Plus d'infos : 01 60 73 52 05

contact@cineclub-montereau.fr

Goûters philharmoniques

«BRAHMS - CONCERTO POUR VIOLON»

Fruit de la collaboration avec le virtuose Joseph Joachim, le Concerto pour violon de Brahms succède à ceux de Beethoven et de Mendelssohn. Il s'est imposé au fil du temps comme l'un des fleurons du répertoire romantique. Brahms y déploie une puissance, un lyrisme, une inspiration mélodique unique... et le final «tzigane» soulève les cœurs de tous les publics. Cette pièce vous sera présentée à l'occasion de la prochaine séance des «Goûters philharmoniques». En l'occurrence, il sera interprété par l'Orchestre de Paris dirigé par Klaus Mäkelä avec Isabelle Faust au violon. Une œuvre majeure donc, projetée à l'heure du goûter sur écran géant au foyer du Majestic, et, qui plus est, présenté par le conférencier Didier Durand-Bancel... cela ne saurait se manquer !

SAMEDI 22 MARS (16H30-18H)

Foyer du Majestic

Tarif : 2 euros (Goûter sur place)

Conférence-concert

LE PARCOURS ATYPIQUE D'UNE ARTISTE

Venez poser vos questions et échanger avec Malika Lenormand, une clown et humoriste au parcours hors du commun ! Suivi d'un concert de musique andalouse avec «Sueño Gitano».

SAMEDI 22 MARS À 20H

Conservatoire - Tarif : 12 euros

Réservations : 06 68 24 14 60

Exposition

«ŒUVRES D'ANNIE FOURNIER»

JUSQU'AU 23 MARS (10H-12H, 15H-17H30)

Foyer-résidence Belle Feuille (2, rue Edmond Rostand)

Entrée libre

Médiathèques

CONTES POUR LES TOUT-PETITS

«Clic, clac, meuh !» (6 mois à 4 ans)

MERCREDI 26 MARS - 10H30

Médiathèque Gustave Flaubert - Entrée libre

«Le printemps est arrivé»

MERCREDI 26 MARS - 15H

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre

Atelier d'écriture

«LÉ-FÉ PLUME»

L'atelier pour se faire plaisir à travers les mots.

JEUDI 27 MARS (14H-17H30)

Médiathèque Alain Peyrefitte - Entrée libre